## 令和5年2月10日(金)下曽我小学校議場見学 児童からの感想

小田原市を支えてくれる方々がこんな仕事をされているのだなと思いました。議会の傍聴を一度行ってみたいです。それと、学校にエアコンを付けてもらい、ありがたいなと思いました。

今度の選挙にも、家族と行きたいと思います。18歳になるのが楽しみです。

質問をしていくにつれ、議員の方がどのくらい責任を持っているかなどや、慎重にいろいろなことをしてくださっていることもすごく分かりました。このことから、市議会の大切さを実感しました。

議員の方の心の中には世の中を変えていくために 自分がどうにかしなければという使命感があるの だと思います。

貴重なお時間をありがとうございました。

市議会議員の方は市や市民のために、意見を出し 合うことはとてもすごいことだと思いました。

市議会議員はやりがいがあって大変で難しく、かっこいい仕事だと感じました。

議場を初めて見たときは、「国会がここにもある」 と思いました。議員さんの話を聞いていて、とて も小田原に愛があると感じました。

私は学校であまり発言しないのですが、今回の話 を聞いて、発言してみようと思いました。

選挙に立候補できる年齢が決まっていて、意味が あることを知れて良かったです。

本会議を行う時間が長くて驚きました。また、発言時間が決まっている中で短く詳しく伝えること はとても難しいのですごいと思いました。

議場の天井が梅の形になっているのが良いと思いました。議長室に入らせてもらったのは一生忘れません。

私は YouTube を見るので、小田原市のチャンネルも見てみます。

私たちの身近なこと(学校のエアコンなど)が長い時間の話し合いを経て決まるなど、私たちの知らないところで大事なことが話し合われていることを知りました。

なかなかできない体験ができたので楽しかったです。

議会が何をしているのか知りませんでしたが、市のために動いてくれていたり、市のことを考えてくれていることを知ることができてよかったです。

議員の方が限られた発言時間で質問に答えられていたのはすごいと思いました。議長室はすごかったですし、議長は基本的に2年間で変わることも知れてよかったです。

議場などたくさんの部屋を見学したり、質問をし たりできてとても楽しかったです。

機会があれば傍聴席で議会の様子を見てみたいです。

選挙に行く人が減っていることが分かったので、 18歳になったら投票しようと思います。

難しい話がたくさんありましたが、いろいろな説 明が聞けて良かったです。

見学をしながら、自分で書けるところはメモをしたので、あとでゆっくり振り返っていきたいなと思いました。

それと意見ですが、いま、議員さん方が目標としているものは何ですか。

質問への答えがとても分かりやすかったです。 市議会議員の仕事は、改めて考えるととても大変

なんだなと思いました。

選挙について少し興味がわいたので、今度家族と 一緒に行こうと思います。いすに座らせていただ いたりと貴重な体験をありがとうございました。

市議会でどんなことが話し合われているのかについて、知ることができて楽しかったです。

応接室や議長室が印象的でした。

応接室などに小田原の要素があるのに驚きまし	昔、一緒に選挙に行ったときには興味もありませ
た。	んでしたが、今日ここで若い人の投票が減ってい
最初に発言の残時間がモニターに出たときは疑問	ると知ったので、また連れて行ってもらったり、
に思いましたが、ちゃんと工夫されているのが分	6年後には自分で投票してみたいと思いました。
かりました。「小田原を良くしたい」という気持ち	こちらの質問にすごく詳しく答えてくれて、すご
が伝わりました。	   いなと思いました。
選挙に行くのが楽しみです。	今日はありがとうございました。
今まで全く知らなかった市議会について知ること	│ │市議会議員はとても大変なのが分かりました。
ができて良かったです。	何が課題なのかを常に考え、行動していくことは
質問にはとても丁寧に答えていただいたので、分	とても難しいと感じます。しかも大人だけではな
かりやすかったです。	く、学校にエアコンを付けようと、子どものこと
議員さんは仕事以外のところでも、周りに気を使	も考えてくれているのがすごいです。
っていて大変なことだと思いました。	そんなすごいところに僕も入れるか分かりません
	が、困っている人が増えたら僕も議員になって小
	田原市や国のためにがんばりたいです。
本会議のときにどれくらいバチバチに議論をする	議員の仕事はとても大変なのだなと思いました。
本会議のとさにとれてらい。	でも市民のためにがんばっているから大変だとも
なりました。	思いました。
見学では梅をモチーフした天井など、細かいとこ	発言時間が決まっているのは驚きましたが、焦っ
ろまできれいでした。	てしまうのではないかと思いました。
議員さんは市民からの相談など、いろいろな仕事	たくさんの部屋があってわくわくしました。
をしていてすごいと思いました。	説明を聞くのも楽しく、質問することができてよ
18歳になったら投票したいです。	かったです。
 議長室はとても迫力があり、応接室は広くてどち	議場が円になっていたことに驚きました。
らも驚きました。	実際に議長室に入れたことや、発言残時間といっ
それに、議員さんの仕事も分かったので良かった	たルール、年間の議案の数など、知ることができ
です。これから投票できるようになったら、して	て良かったです。
みたいです。	く及がりたとす。   4月の本会議に行ってみたいです。
議場を見学していて特に心に残ったのは議長室で	議場が広くてびっくりしました。     天井のライトが梅の形なのはかわいかったです。
す。理由はめったに入れないのと、とても印象に	
残ったからです。こんな体験はもうできないと思	有名人と会ったことのある方が多くて驚きまし
うので、絶対に忘れないようにしたいです。	te.
議場はとても大きくて、本当に自分が会議をして	   議場が大きくてびっくりしました。
いるような感じがして楽しかったです。	議場のいすはどれもふかふかでした。小田原市の
	1ために話し合いをしている議員さんはすごいと思っ
	ために話し合いをしている議員さんはすごいと思いました。

政治に関わることはもっと堅い気がしていました	小田原市のために、毎回議場に来て話し合ってく
が、議員さんは明るくて楽しかったです。	ださり、ありがとうございます。
議長席に座ったり、一生体験できないようなこと	質問に対してすぐに回答していたので、すごいな
ができて本当に楽しかったです。今日はありがと	と思いました。自分はすぐに質問に返せないので
うございました。	僕も議員さんみたいになりたいと思いました。
議場や議長室などを見ることができてすごいなと	議員さんは笑顔があって、想像していたのとは全
思いました。	然違いました。
議会の役割や仕事も知ることができて良かったで	それと、議場の建物を作るのに何年かかったかが
す。貴重な体験ができました。	気になりました。
議員になって理由はそれぞれ違うと思いました。	議長の席に座れて良かったです。
議場の天井がすごく高かったのと、発言時間に制	
限があったことに驚きました。	
が明けったマハスりのナノゲンマンナンとしまり	人士・学坦日尚よしょとしばょよ よのと して
質問について分かりやすく答えていただき、あり	今まで議場見学をしたことがなかったので、とて
がとうございました。	もいい経験になりました。
市議会についてよく分かりました。ありがとうご	私たちの質問に対して丁寧に答えていただき、あ
ざいました。	りがとうございました。
小田原市議会にはいろいろな部屋があって、議長	会議のことや仕事など、いろいろと知ることがで
席で撮影もできて良かったです。	きて良かったです。
議場の天井は梅をもとに作られて、円形ですごか	YouTube でも調べてみたいのと、議会を見に行っ
- ったです。いすはどれも座り心地が良かったで	   たことがあるのか、お母さんに聞いてみます。大
	きくなったら、傍聴にも行ってみたいです。
できて良かったです。	
議長室よりも応接室の方がいすが柔らかくてびっ	
くりしました。	
議員さんは皆、話し合いのときは意見をたくさん	
言っているのか気になりました。	
東京の国会議事堂は四角だったのに、小田原は梅	
を参考に円形になっていると言われびっくりでし	
た。	
. = 0	